



安全に配慮した功績を

7/1
一火一

全国シルバー人材センター事業協会から安全就業表彰優秀賞を受けた碧南市シルバー人材センターの皆さん。就業実績や事故の発生状況を始め、安全に配慮した講習の実施状況などが評価されました。



目の前の一戦を大事に

7/4
一金一

東海地区空手道選手権大会に出場する東端友哉さん（愛知大学）。



いい結果を残せるように頑張ります

7/17
一木一

全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技に出場する立花真子さん（岡崎城西高校）。



色彩豊かな花しょうぶたち

[哲学たいけん村無我苑]

7/5
一土一

6月に催された碧南油ヶ淵写生大会の入賞作品展を開催。小学生以下の子どもたちの感性豊かな作品を前に、訪れた人々は賞賛の言葉を述べていました。

多大な貢献が認められました

[市役所]

6/23
一月一

新川小学校に時計塔「新小みらいの塔」やグランドピアノ一式を寄付していただいた杉浦覺郎様が紺綏褒章を受章し、伝達式が行われました。



衣浦港のさらなる発展を願って

[衣浦港中部電力バース]

7/18
一金一

商工会議所主催の海の日記念事業として石炭運搬船「HAPPY CLIPPER」を訪問しました。商工会議所より記念のたてを贈呈し、入港を歓迎するとともに、今後の航海の安全とさらなる衣浦港の発展を願いました。



教育振興に役立ててください

[市役所]

6/24
一火一

七福醸造株様・（株）味とこころ様主催の三河湾チャリティー100km歩け歩け大会の代表大塚元裕様より教育振興および子育て支援として現金100万円のご寄付をいただきました。



作品それぞれに想いを馳せて

[藤井達吉現代美術館]

6/28
一土一

碧南文化協会選抜美術展が開催されました。絵画や書、写真、陶芸や彫塑・工芸など多彩な作品が展示され、見る人の目を楽しませていました。

